



学校だより

東香里

令和2年4月24日

第2号

枚方市立東香里小学校

校長 竹林 清

<http://www.city.hirakata.osaka.jp/0000011232.html>



オンライン 学年「朝の会」!

新型コロナウイルスの感染拡大防止の観点から、臨時休校が実施され約2か月が過ぎようとしています。長期間に渡り登校できないために友達と一緒に過ごすこともできず子どもたちはストレスがどんどん増していることと思います。一方、感染者は増加の一途をたどり、学校の再開もいつになるかわからない状況でもあります。

そこで、試験的ではありますが本校5年生においてICTを活用したテレビ会議システムを使用し、自宅に居ながら子どもたち同志ならびに教員と児童が「つながる」ことをまずは目的として、オンライン学年「朝の会」を実施しました。

以下に、5年生担任によるオンライン学年「朝の会」の様子を掲載します。

オンライン学年朝の会

非常事態宣言を受けての臨時休校が続く中、なんとかみんなと顔を合わせる機会を持とうと、Zoom(Web会議アプリケーション)を使って、「オンライン学年朝の会」を実施しました。

1回目は、4月22日(水)の10時からの30分間。先生たちも初めての試みで、どうなることかとドキドキしていました。

10時になると、磯西先生が開設しているZoomのミーティングルームに続々と5年生のみんなが入ってきました。磯西先生のバーチャル背景が東香里小学校の教室になっているので、本当に教室に入っている雰囲気がありました。接続に時間が



かかったり、マイクの調整が難しかったりという面もありましたが、5分ほどでほしい入室が完了、「おはようございます!」と朝のあいさつで始めることができました。

最初に、チャット機能を使って、みんなの朝ごはんを質問しました。「パンとカフェオレ」「麺類」「おにぎり🍙」などなど、みんなが食べた朝ごはんがパソコン画面の右にどんどん表示されました。「カフェオレいいな〜。」「トースト一緒や〜!」などなど、みんなのつぶやきが楽しかったです。

続いて、みんなから一言ずつ、自己紹介をしてもらいました。「5年生でもがんばります!」「好きなスポーツはサッカーです。」「好きな給食はおかず系です。」などなど。給食が食べたくなりました!!参加していた先生からも「みなさん元気ですか〜?」などと挨拶していただきました。

最後に、磯西先生の合図に合わせて、教室で全員がそろっている姿を想像しながら、目を閉じて深呼吸し、心を一つにして「オンライン学年朝の会」を終えました。

今回参加できなかったみんなの自己紹介も、聞ける日を楽しみにしています。

プリント広場・タブレットドリル

先日配布したプリントなどでも紹介していますが、プリント広場やタブレットドリルなどの教材を、是非ご家庭での学習に活用ください。

家庭向けプリント配信サービスプリントひろば

<https://pmon.tokyo-shoseki.co.jp>

※ユーザーID、パスワードが必要です



問題データベースタブレットドリル

<https://tabweb.tokyo-shoseki.co.jp/support/td/index.html>

※団体コード、ユーザーID、パスワードが必要です



本校のHP(<https://www.city.hirakata.osaka.jp/0000028507.html>)にも詳しく掲載しています。

その他のサイトなども紹介しています。また、随時更新していますので、定期的に確認していただくと有難いです。